

Auriculares Sony MDR-ZX110

0 sentido)

Las frecuencias declaradas funcionan. El resto depende completamente de la portadora de sonido. A diferencia de los equipos soviéticos que pueden dejar sin sonido a cualquier parlante, las marcas modernas se aseguran prudentemente entre sí en frecuencias reproducibles. Y porque todo lo que tienen suena a "RadioFM". Incluyendo auriculares. Incluso los súper geniales. Por lo tanto, para un sonido impresionante, necesita varios dispositivos en forma de amplificadores, ecualizadores de 30 bandas, etc. Escribo esto para aquellos decepcionados con los auriculares. Para un sonido elegante y tienes que pagar en consecuencia. La mayoría de las marcas también tienen esto en cuenta. poniendo en sus productos oportunidades más significativas.

Excelente calidad por un precio simbólico. Las frecuencias declaradas en los datos funcionan honestamente. El resto depende de tu portador de sonido, reproductor, ecualizador, etc. Para revelar todas las capacidades de estos auriculares, se necesita un equipo más impresionante que un simple teléfono inteligente "avanzado".

un modelo excelente, me gustó mucho. Entusiasmado. el tercero de estos audífonos venía en el primero, los segundos se rompieron solos, solo los juego en la ps4 hermosa. Sonido

No lo recomiendo, es mejor llevar otra cosa. Recibí estos auriculares por primera vez hace 5 años para mi cumpleaños. Estaba muy feliz con ese regalo, pero después de solo 3 meses, el botón de los auriculares dejó de funcionar. Y después de otros 4 meses, un auricular dejó de funcionar. Y después de otros 3 meses, los auriculares murieron por completo. Después de 3 años, vi los mismos auriculares en la tienda y decidí comprarlos con la esperanza de que algo hubiera cambiado, pero no. Mi experiencia anterior se repitió. Por el momento, solo un auricular no me funciona. En este modelo, el tapón se rompe muy rápido. Recomiendo encarecidamente a todo el mundo que compre auriculares inalámbricos y no sufra que los cables se rompan constantemente.

Auriculares económicos muy buenos.

No desea comprar 2 auriculares? Te eliges! Auriculares universales por \$20.

Económicos y de alta calidad. Los audífonos supraaurales de \$20 de Sony son un gran paso adelante. Anteriormente, este fabricante no complacía a los compradores con tales precios, los auriculares de este tipo siempre han costado mucho más. Pero viva la competencia! Las marcas jóvenes y no muy chinas están ofreciendo activamente buenas opciones a precios mucho más bajos, y si antes los auriculares de mercedos fabricantes conocidos se salvaban por la calidad de sonido tradicional y los diseños exitosos, ahora los chinos cuentan con lo mismo. Pero todavía no creo en los chinos al 100%, así que mi nuevo teléfono inteligente es Sony Xperia X Dual, y este modelo se convirtió en mis

nuevos auriculares.

gran modelo Auriculares increíbles! Sonido muy agradable medianamente claro, bajos moderados. Muy cómodo y fiable. Por un precio tan bajo, no hay mejores y es poco probable que los haya. Y sin embargo, es Sony y eso lo dice todo. No considero el aislamiento del ruido como un inconveniente. Sí, puedes escuchar lo que sucede en la calle, pero al mismo tiempo esto es una ventaja, ya que es seguro en el tráfico. Para hacer deporte, correr es muy cómodo y agradable. Muy recomendable!

gran modelo Auriculares que valen su dinero.

gran modelo Si ocurre el apocalipsis, entonces los sobrevivientes encontrarán estos auriculares en buen estado de funcionamiento. El precio es muy agradable, lo he estado usando durante un mes sin encontrar fallas críticas. Buena relación calidad-precio.

gran modelo Buenos auriculares por esta cantidad!

mal modelo Es mejor elegir otro modelo, no este UG

buen modelo En principio me gustaron los audífonos, el sonido quizás no sea tan gordo como nos gustaría pero absolutamente limpio, sinceramente no entiendo por qué aquí se critica tan duramente, hay bajos, y demás frecuencias también suenan, de la calidad no hay duda, y por el precio que los compre (441 r) son simplemente los oídos más bonitos

modelo habitual Teniendo en cuenta el precio, son funcionar como auriculares inteligentes cuando se usan en el metro.

excelente modelo Sony siempre me ha complacido con sus precios. En toda mi vida solo hubo tres auriculares, y todo era de Sony, servir durante 2-3 años. Compré por 950 rublos, justifican su precio.